

Benlloch quiere galardonar a la UJI con la medalla de la ciudad - Mediterráneo - 01/11/2015

POR SU 25º ANIVERSARIO Y SU IMPLANTACIÓN EN VILA-REAL

Benlloch quiere galardonar a la UJI con la medalla de la ciudad

El consistorio prevé constituir en noviembre la Comisión de Honores

R.D.
VILA-REAL

El alcalde de Vila-real, José Benlloch, convocará en próximas semanas una nueva Comisión de Honores y Distinciones, con la idea de trabajar en la concesión de una medalla a la Universitat Jaume I con motivo de su vigésimo quinto aniversario y su reciente implantación en la ciudad.

“La Universitat Jaume I ha sido siempre una entidad muy vinculada a nuestra localidad, pero ahora, desde la creación de la sede de la Plana, su implicación es mucho más evidente y constante”, detalla Benlloch, quien destaca también el hecho de que el otorgamiento de este distintivo coincidiría también con el aniversario de la creación del campus castellonense del Riu Sec.

El municipio recuerda que la presencia de la institución académica en Vila-real se extiende también a dos cátedras, la de

mediación policial y la de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real, y que el Ayuntamiento “está en contacto permanente con el rectorado de la universidad para seguir fortaleciendo esta relación con futuros proyectos”.

De esta manera, la UJI se sumaría a la relación de honores y distinciones de la ciudad, en la cual se encuentra también la UNED, con más de 25 años en Vila-real.

Benlloch prevé constituir la comisión en noviembre con la presencia de los diferentes grupos con representación municipal. ■



► El alcalde y el rector de la universidad en una fotografía de archivo.